

Investitionsförderung in der Regionalpolitik weiterentwickeln



Wie können Bund und Kantone die Investitionsförderung im Rahmen der Neuen Regionalpolitik (NRP) weiterentwickeln? Gemeinsam mit der Hochschule Luzern analysierten Rütter Soceco, heute ein Teil von EBP, und ein EBP-Team die bisherige Förderung. Aufgrund von unseren Vergleichen mit anderen Infrastrukturförderungen und Erkenntnissen aus den Stakeholder Interviews konnten wir konkrete Empfehlungen für das nächste Mehrjahresprogramm der NRP ab 2024 formulieren.

Unsere Leistungen

- Systematische Analyse der bisherigen Investitionsförderung in der Neuen Regionalpolitik (NRP)
- Vergleichen mit anderen Instrumenten des Bundes zur Infrastrukturförderung
- Einbeziehen der verschiedenen Stakeholder in Expertinnen- und Experteninterviews (Bund, Kantone, Regionen, Projektträgerinnen und -träger, Finanzierungspartnerinnen und -partner)
- Durchführen einer Online-Befragung bei kantonalen NRP-Fachstellen
- Formulieren von Empfehlungen an den Bund zur künftigen Ausrichtung der Investitionsförderung in der NRP

Auftraggeber

Staatssekretariat für Wirtschaft (SECO)

Fakten

Zeitraum 2020 - 2021

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Dr. Oliver Hoff
oliver.hoff@ebp.ch

Beat Burri
beat.burri@ebp.ch

Dr. Christof Abegg
christof.abegg@ebp.ch